

Descuentos para MIR y gratuito para estudiantes de Medicina

FCOMCI promueve la solidaridad entre los más jóvenes de la profesión médica con ayudas para el IV Congreso de Cooperación Internacional

- **Los residentes de Medicina cuentan con un 50% de descuento**
- **Se habilitan dos plazas gratuitas para estudiantes de Medicina por cada colegio de médicos de España**

Con el objetivo de implicar y promover al futuro de la profesión en la cooperación internacional, la Fundación para la Cooperación Internacional de la Organización Médica Colegial (FCOMCI) pone a disposición de aquellos médicos internos residentes interesados un descuento del 50% para el IV Congreso de Cooperación Internacional que se celebrará en la ciudad de Valencia los próximos 25 y 26 de mayo.

Este descuento se suma a las dos plazas gratuitas con las que cuenta cada colegio de médicos de España para inscribir a estudiantes de Medicina. A falta de 20 días para la gran cita de la profesión médica en materia de cooperación internacional, desde la Fundación se anima al colectivo más joven a participar y formarse activamente en uno de los grandes retos que afronta tanto la profesión médica como la sociedad en su conjunto: el cambio climático y su impacto en la salud.



de Desarrollo Sostenible.

Las organizaciones y profesionales referentes en el ámbito de la cooperación internacional y el medio ambiente se darán cita en Valencia para abordar desde diferentes prismas el cambio climático y la salud global. A través de diferentes mesas y talleres simultáneos se analizarán asuntos como el impacto del cambio climático en enfermedades de transmisión vectorial, la invasión del hombre en el medio ambiente, el reto de los migrantes climáticos, etc. Todo ello desde un enfoque *One Health* y englobado dentro de la Agenda 2030 y los Objetivos

El impacto del cambio climático está lejos de ser homogéneo, afectando generalmente a las poblaciones más vulnerables, ancianos y niños y, sobre todo, a los países con bajos recursos económicos. Esta situación obliga a replantear las iniciativas en el ámbito de la cooperación internacional con el objetivo de aumentar su eficacia y eficiencia.

Los profesionales interesados en conocer el programa del congreso pueden hacerlo a través de [este](#) enlace. La información sobre las inscripciones se puede consultar [aquí](#). También, en la página web de la Fundación www.fcomci.com se pueden encontrar entrevistas con los distintos ponentes que formarán parte de esta gran cita para la profesión médica en materia de cooperación internacional y cambio climático.

Madrid, 4 de mayo de 2023